

Querétaro atrae inversiones por 12 mil mdp

Informe. En el segundo año de gobierno se captó 47 proyectos

Durante el segundo año de la actual administración, el estado de Querétaro atrajo 47 proyectos de inversión de Canadá, Alemania, Japón, Estados Unidos, Francia, entre otros países, así como de capital nacional, los cuales representan una inversión directa de más de 12 mil millones de pesos, dijo el gobernador de la entidad, Francisco Domínguez Servién.

Durante su Segundo Informe de actividades expuso que para el primer trimestre de 2017 Querétaro registró un crecimiento económico de 6 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior; en tanto que la Secretaría de Economía federal reporta una inver-



sión extranjera directa de 379.8 millones de dólares durante dicho lapso en el estado, lo que representa 75 por ciento más que el periodo inmediato anterior.

Sostuvo que, pese a los desafíos, en Querétaro se avanza en el camino de la igualdad, la generosidad y el desarrollo compartido.

—Lucero Almanza —PAG. 3—

Atraen 47 proyectos de inversión en el 2do año de gobierno

☉ Querétaro es “imán de empleos de alta especialización”, dijo Francisco Domínguez

LUCERO ALMANZA
lalmanza@elfinanciero.com.mx

Durante el segundo año de la actual administración, el estado de Querétaro atrajo 47 proyectos de inversión de Canadá, Alemania, Japón, Estados Unidos, Francia, entre otros países, así como de capital nacional, los cuales representan una inversión directa de más de 12 mil millones de pesos, informó el gobernador de la entidad, Francisco Domínguez Servián.

Como parte de su Segundo Informe de actividades, presentado ante la LVIII Legislatura del estado, destacó la confianza que han tenido los empresarios, para establecer proyectos de desarrollo y vinculación académica, así como de formación técnica y profesional en la entidad.



FRANCISCO DOMÍNGUEZ. Entregó su Informe al Congreso.

“Hoy, Querétaro es imán de empleos de alta especialización”, sostuvo.

Ante los legisladores locales, así como el secretario de Salud federal, José Narro Robles –en representación del Ejecutivo federal–, y funcionarios estatales y municipa-

les, Domínguez Servián enfatizó el desarrollo de proyectos en la entidad, como la instalación del centro de investigación y desarrollo de Continental Automotive, y el inicio de operaciones de Albany, empresa especializada en la fabricación de materiales compuestos

para el sector aeroespacial.

También, mencionó la próxima construcción del nuevo Parque Industrial de Alta Tecnología, que generará más de diez mil empleos.

Expuso que para el primer trimestre de 2017, Querétaro registró un crecimiento económico de 6 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior; en tanto que la Secretaría de Economía federal, reporta una inversión extranjera directa (IED) de 379.8 millones de dólares durante dicho lapso en el estado, lo que representa 75 por ciento más que el periodo inmediato anterior.

Asimismo, durante enero-marzo de este año, se registró el mayor crecimiento de las actividades primarias en Querétaro en más de 2 años, con un 15.9 por ciento anual.

El gobernador reconoció que éste ha sido un año complejo, lleno de retos y dificultades. “El país ha enfrentado desafíos externos, turbulencia económica, huracanes, terremotos. “Y Querétaro no ha estado exento, apenas hace unas horas la naturaleza nos recordó que somos vulnerables”, refirió respecto a las lluvias que se registraron en días pasados, y que afectaron los municipios de San Juan del Río, Corregidora y Querétaro, principalmente.

Sin embargo, aclaró, “en Querétaro avanzamos en el camino de la igualdad, la generosidad y el desarrollo compartido”.

FOCOS

Las inversiones: En el segundo año de gobierno se captaron 47 proyectos, que significan más de 12 mil millones de pesos.

Los empleos: De julio de 2016 al mismo mes de 2017, Querétaro logró una cifra récord de 43,183 nuevos puestos formales de trabajo.

El crecimiento: Durante el primer trimestre de 2017 la actividad económica estatal creció 6% respecto a igual periodo de 2016.

FINANZAS PÚBLICAS FUERTES

Domínguez informó que de julio 2016 a agosto 2017 se ejerció una inversión por cinco mil 735 millones de pesos, y se gestionaron recursos adicionales con la Federación por dos mil 63 millones de pesos.

Debido a las buenas prácticas administrativas, la posición de liquidez y los bajos niveles de deuda del estado, se financió un sólido programa de obras y acciones.

Resaltó a su vez, la ratificación de las califica-

ciones crediticias a Querétaro por parte de Moody's y Standard & Poor's, las más altas para las entidades federativas junto a los estados de Guanajuato y Aguascalientes.

FRANCISCO DOMÍNGUEZ: “Nada es más poderoso, ni más grande ni más eficiente que una sociedad trabajando en conjunto con sus instituciones”